



NEUIGKEITEN

AUS UNSEREN FÖRDERPROGRAMMEN

Juli 2024



Liebe Pateneltern, Freund*innen und Unterstützer*innen von Herzen für eine Neue Welt e.V.,

wir freuen uns, Ihnen unseren ersten Newsletter zu unseren Förderprogrammen „Lernen mit Herz“ und „Bildungschancen für Jugendliche“ (ehemals „Jugendförderung“) zu senden. Dieser Newsletter bietet eine Zusammenfassung unserer Arbeit im vergangenen Halbjahr und einen Rückblick auf die Erfolge, die wir 2023 erreichen konnten. Unser Engagement in Peru ist groß und bringt viele wunderbare Nachrichten hervor, die oft nicht in unseren Newslettern enthalten waren. Daher haben wir uns entschieden, diese Informationen künftig in einem separaten Newsletter umfassender zu teilen.

Viel Freude beim Lesen und herzliche Grüße,
Das Team von Herzen für eine Neue Welt e.V.

FÖRDERPROGRAMM LERNEN MIT HERZ

Anzahl der aktuell geförderten: 35

ERFOLGE 2023

- 33 Schüler*innen des Förderprogrammes haben erfolgreich ihre schulische Ausbildung abgeschlossen
- 10 Schüler*innen des Förderprogrammes haben die Sekundarschulbildung abgeschlossen
- 1 Schüler wurde mit dem Stipendienprogramm „Beca 18“ an der „Universidad San Antonio Abad“ in Cusco im Studiengang Veterinärmedizin aufgenommen
- 1 Schüler wurde am Khipu-Institut im Bereich Informatik im Rahmen einer Vereinbarung mit „Don Bosco“ aufgenommen
- 8 Schüler*innen bereiten sich auf die Aufnahme am „La Salle Institut“ in Urubamba vor
- Erfolgreiche Weiterführung des eingerichteten Computerzentrums und durchgängige Betreuung der Schüler*innen durch eine Fachkraft vor Ort

FÖRDERPROGRAMM BILDUNGSCHANCEN FÜR JUGENDLICHE

Anzahl der aktuell geförderten: 20

ERFOLGE 2023

- 6 Student*innen konnten ihr Studium an verschiedenen Instituten in der Cusco-Region erfolgreich beenden
- 3 Student*innen erhielten das Beca-18-Stipendium (entspricht einem Stipendium der Deutschen Studienstiftung) des Staates
- 2 Student*innen wurden an der Don Bosco-Schule (Salesianer) in Cusco aufgenommen, um ihr Studium fortzusetzen
- 100% der Studierenden nahmen an Workshops zu Selbstmanagement, Arbeitsorganisation sowie zu gesunden Gewohnheiten teil
- Workshops haben dazu beigetragen, die sozialen Bindungen zwischen den Teilnehmer*innen des Förderprogrammes zu stärken und ihre Identifikation mit ihrer Tätigkeit sowie mit dem Partnerverein „Corazones para Perú“ zu vertiefen.

Halbjahresbericht: **AKTIVITÄTEN IN DEN FÖRDERPROGRAMMEN** „Lernen mit Herz“ und „Bildungschancen für Jugendliche“



Freiwillige unterstützen bei Hausbesuchen



Schülerinnen und Schüler und mit Diplomen



Gespräch mit neuen Förderprogrammteilnehmer*innen



Verteilung von Lebensmittel und Schulmaterialien



Jährliche medizinische Untersuchung



Corazones Emprendedores

JANUAR

- Abschlussfeier oder Anerkennung der Absolventen des Jahres 2023
- Auswahlprozess neuer Förderprogrammteilnehmer*innen für das Jahr 2024
- Hausbesuche der Psycholog*innen bei den Jugendlichen, die in Cusco studieren
- Unterstützung eines Jugendlichen im Zulassungsverfahren an der Universität Cusco

FEBRUAR

- Hausbesuche und akademische sowie psychologische Betreuung der Förderprogrammteilnehmer*innen
- Interviews mit neuen Förderprogrammteilnehmer*innen

MÄRZ

- Arbeitstag und gemeinsame Aktion mit Eltern und Förderprogrammteilnehmer*innen im Kinderdorf „Munaychay“
- Unterzeichnung von Vereinbarungen mit den Förderprogrammteilnehmer*innen, damit ihnen finanzielle Zuwendungen durch ein Studienstipendium gewährt werden können
- Verfolgung und Unterstützung von Förderprogrammteilnehmer*innen mit noch ausstehenden Angelegenheiten
- Arbeitstag und gemeinsame Aktion mit den Eltern des Förderprogrammes „Lernen mit Herz“
- Jahresbeginn-Meeting mit den Teilnehmern von „Lernen mit Herz“ und ihren Eltern, um Informationen über den Arbeitsplan für dieses Jahr zu geben
- Psychologische Motivationsveranstaltung für die Teilnehmer*innen des Förderprogrammes „Lernen mit Herz“ und ihre Eltern
- Bereitstellung von Schulmaterialien zum Schulbeginn

APRIL

- Unterbringungsprozess eines Förderprogrammteilnehmers im Zentrum Don Bosco, Cusco (Casita Don Bosco)
- Medizinische Gesundheitskampagne und Medikamentenausgabe, sowie Vorträge über reproduktive und sexuelle Gesundheit und Ernährung
- Evaluationsbesuch bei einer neuen Schülerin in der Gemeinde Huilloc für das Förderprogramm „Lernen mit Herz“

MAI

- Psychologische Betreuung und Besuche
- Unterstützung eines Jugendlichen, der nicht das Beca 18-Stipendium erhalten konnte
- Psychologische Betreuung und Aktualisierung der Informationen der Teilnehmenden im Förderprogramm „Lernen mit Herz“
- Lokalisierung und Follow-up mit Förderprogrammteilnehmer*innen, zu denen wir den Kontakt verloren haben
- Auswahl und Bewertung neuer Förderprogrammteilnehmer*innen zur Besetzung von Plätzen Ausscheidender, die in andere Städte umziehen

JUNI

- Psychologische Betreuung und Begleitung der Förderprogrammteilnehmer*innen
- Start des Bildungsprojekts „Corazones emprendedores“ (Unternehmerische Herzen). Hier lernen die Jugendlichen, wirtschaftliche Begriffe zu verstehen, die Bedeutung besserer Geldverwaltung zu erkennen, kommunikative und soziale Fähigkeiten zu entwickeln sowie Autonomie und Lebensbewältigung